

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 14. Juli 2009

## Großelternnachmittag



{images}Anfang Juni fand in der gelben Fizzli-Puzzli Gruppe der Kita „Farbenland“ ein Großelternnachmittag statt. Die Kinder und Erzieherinnen hatten die Omas und Opas ins evangelische Gemeindehaus zu Kaffee und selbstgebackenem Kuchen eingeladen.

Zu Beginn des Nachmittags führten einige Kinder ein Schattenspiel zur „Vogelhochzeit“ auf, welches von den restlichen Kindern mit Liedern und Musik begleitet wurde. Beim Kaffee trinken hatten die Großeltern die Gelegenheit sich gegenseitig auszutauschen. Am Ende des Tages sangen die Kinder, Erzieherinnen und Großeltern noch ein gemeinsames Lied - was sehr gut ankam. Die Kinder überreichten danach den Großeltern selbstgebastelte Geschenke, um sie anschließend mit einem Abschlusslied zu verabschieden. Alle waren sich einig: Das war ein sehr schöner, gelungener Nachmittag!

Herzlichen Dank an die Evangelische Kirchengemeinde Mainhausen, die das Gemeindehaus zur Verfügung stellte!